



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kepala Seksi Logistik Kasrem 084/BJ Pimpin Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023

Achmad Sarjono - SURABAYA.FRN.CO.ID

Dec 19, 2023 - 20:10



SURABAYA - Kepala Seksi Logistik (Kasilog) Kasrem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Cba Suparmanto, S.I.P., M.SI. memimpin upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 "Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju" yang digelar di lapangan Makorem 084/BJ Jalan A. Yani No. 1 Surabaya, Selasa

(19/12/2023).



Pada kesempatan tersebut Kolonel Cba Suparmanto membacakan Amanat Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo. Dalam amanatnya tersebut ia menyampaikan rasa syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena telah dapat memperingati Hari Bela Negara Ke-75 tanggal 19 Desember 2023. Hari Bela Negara ini merupakan momentum bagi kita untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang kita cita-citakan.

Menurutnya tantangan ke depan semakin tidak terduga. Kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga ancaman yang tidak kasat mata. Pandemi, konflik global, revolusi teknologi, hingga krisis iklim telah membawa dampak dan risiko ketahanan negara.

Masih kata Joko Widodo dalam amanatnya yang dibacakan oleh Kasilog Kasrem 084/BJ, bahwa kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Bela Negara di Indonesia, sambungnya adalah bukan hanya terkait pada aspek militer tetapi harus lebih luas lagi, merangkul semua lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan, sekecil apapun yang dilandasi cinta kepada bangsa dan negara, cinta kepada Pancasila dan NKRI adalah wujud konkrit Bela Negara.

"Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 ini, saya mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air. Semoga Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk dan bimbingan dalam upaya kita untuk meraih Indonesia Maju, Bersatu, Berdaulat, Mandiri, dan

Sejahtera. Aamiin aamiin Ya Roabbal Alami. Semangat Hari Bela Negara ke-75 "Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju." Kata Presiden RI dalam amanat tertulisnya yang dibacakan oleh Kasilog Kasrem 084/BJ. (Penrem084)